

Sur le point d'accoucher

F.M., Espagne

06/12/2012

D'après le médecin, mon fils devait naître entre le 18 et le 25 janvier. Après quelques fausses alertes, j'ai compris que tout se déclenchait alors que j'étais au bureau. Je suis rentrée chez moi pour aller à l'hôpital en pensant que c'était encore une fausse alerte puisque la sage-femme m'avait dit la semaine antérieure que j'en avais pour longtemps. Mais, l'enfant arrivait, c'était une évidence. Je ne

suis pas tout de suite allée au bloc, à l'heure où je suis arrivée il y avait beaucoup de patients. J'ai attendu dans ma chambre avec ma mère. J'ai sorti l'image de saint Josémaria pour tout lui confier et j'ai réalisé que c'était le 9 janvier : l'anniversaire de saint Josémaria grâce auquel l'accouchement s'est normalement passé.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/sur-le-point-d'accoucher/> (19/02/2026)